Wanderung in die Römer-Zeit

Zur ersten Wanderung in diesem Jahr machte sich eine neunköpfige Gruppe vom Betreuten Wohnen "Veile" am 7. Februar auf. Nach dem tristen Wetter der vergangenen Tage und Wochen freuten sich die Veile-Bewohner darüber, endlich wieder bei strahlendem Sonnenschein unterwegs sein zu können.

Hausleiterin Liane Wagenbreth hatte sich als Ziel die Jupiter-Gigantensäule im Brackenheimer Stadtteil Hausen ausgesucht und sich so auf die Spuren der römischen Besiedelung im Zabergäu begeben.



Bei "frischen" Temperaturen bestaunte man die Relikte aus längst vergangenen Zeiten. Nicht wenige waren auch überrascht, dass bei der Säule am Hausener Ortsausgang auch ein römischer Garten angelegt worden ist. Diese "Entdeckung" ermunterte die Wandergruppe gleich zu dem Plan, dieses Ziel im Sommer noch einmal aufzusuchen.

Nach dem Stopp an der Jupiter-Gigantensäule besuchte man die Bäckerei Böhm – nicht nur zum Aufwärmen, sondern dort Kaffee, Brötchen und leckeren Kuchen zu genießen und danach frisch gestärkt den Heimweg zum "Veile" bei guten Gesprächen und lockerem Plausch anzutreten.